

Zahl der Todesfälle in Maternus Seniorenzentrum gestiegen

15.50 Uhr: Im Maternus Seniorenzentrum in Rodenkirchen sind inzwischen 23 Menschen mit Covid-19-Infektion gestorben. Das erfuhren „Kölner Stadt-Anzeiger“ und „WDR“ aus verschiedenen Quellen im direkten Umfeld des Heims. Das Alten- und Pflegeheim im Zentrum von Rodenkirchen, in dem Menschen aus dem Pflegebereich und dem Betreuten Wohnen in einem Haus untergebracht sind, war eines der ersten in Köln, in denen das Coronavirus ausbrach. Noch nachdem der erste Fall aufgetreten war, soll es in der Einrichtung dem Vernehmen nach einen großen Mangel an Masken gegeben haben. Bezirksbürgermeister Mike Homann hatte zwischenzeitlich über private Kontakte Masken für die Einrichtung organisiert.

Kölner Stadt-Anzeiger, 29.04.20 "Corona in Köln"

<https://www.ksta.de/koeln/corona-in-koeln-realschulklasse-in-quarantaene---100-000-euro-notfallfonds-fuer-studenten-36349934>